

当時はペコちゃんの空き缶に裁縫用具を入れることが流行っていて、教室に移動していました。今も娘が技術検定の準備等でよく放課後も残っていますが、私も友人と放課後に居残りをしてジャケットスーツやシャツ・ブラウスを縫っていました。食物の技術検定ではきゅうりの輪切りテストやお弁当作りなどの頑張っていました。当時はつらかったこともいました。今は懐かしい思い出です。

れますよう、家族全員で祈つております。

農業土木科卒業

### 「あの頃は…」

平成14年3月

諏訪 卓弘



佩ちゃんの空き缶をかかえて被服室に移動していました。今も娘が技术検定の準備等でよく放課後も残っていますが、私も友人と放課後に居残りをしてジャケットスーツやシャツ・ブラウスを縫っていました。食物の技術検定ではきゅうりの輪切り

テス

私は、平成十四年の三月に南高の農業土木科を卒業しました。そして、今は保育園で保育士として働いています。

農業土木科から保育士というのは、少し珍しいかもしれません。保育士

という仕事を考え始めたのは、南高校での三年間が原点でした。

今年は娘が南高祭のコスチュームショーに向けてドレス作りに頑張っているので、ぜひ見に行きたないとお

思っています。

修学旅行ではディズニーランドに行きました。初めて行く場所に本当にワクワクしながら参加したもので

す。当時はデジカメもスマホもありませんでしたが、フィルムで撮った友達との写真は今でも私の宝物です、

私の家族は私を含め、主人、主人の父、娘の4人が南高の卒業生です。娘から聞く今の南高の話は私を自分たちの学生時代に引き戻してくれ、暖かい気持ちしてくれます。

これからも南高がますます発展さ

どもたちと関わることができることが心の中にあります。

私は福祉科の一期生として卒業し、現在は老人福祉施設で働いています。福祉科での3年間で特に思い出に残っているのは専門教科（福祉）の授業や介護実習です。

現在の仕事ももちろん大変ですが、高校の夏休みの課題や国家試験の前の2ヶ月間に比べたらどうってことないなと思えます、あれだけのことができたのだから、これからまだ頑張っていけると思えるのです。

高校の夏休みの課題や国家試験の前

の2ヶ月間に比べたらどうってこと

ないなと思えます、あれだけの

ことができました。たしか、私が自身は迷っていました。

大学に進むのか教育や保育の大学に進むのか決められずにいたのです。

そんな時友達から「諏訪が勉強教えてくれた時、すごく一生懸命で良かつたから、先生っていうのもいいじゃ

ない」と言つてくれました。また、担任の先生からも「自分の進みたい道を進めばいいんだ。」というアドバイスをいただき、私の心から迷いは無くなつたのです。

その後糾余曲折ありましたが、今年の四月から夢であつた保育士になることができました。まだまだ右も左も分からぬ一年目ですが、大切

にしていきたいことがあります。それは子どもの感動や喜び、悲しみや悔しさとともに感じることができます。そのためにも日々の努力を忘れずに

休み時間は教室で騒いでいたのに、その2ヶ月間は休み時間も参考書を

読んだり、問題を出し合つたりしました。そのかいがあり、見事全員が

国家試験に合格しました。私も一人

では絶対に乗り越えられない壁だったと思います。クラスの友達がいた

たと思います。私が落ち込んだときにも周りの友人

たちが慰め、励ましてくれました。何も言つていないのでみんな察して

声を掛けてくれるみんなはなんて

優しいのだろうと涙が出ました。同

じ福祉科一期生、実習を乗り越え、

課題に追われながらも頑張ってきたのだと思います。3年間楽しいこ

とよりも苦しいの方が多い

たのだと思います。

3年間楽しいい

### 「3年間の思い出」

平成25年3月

福祉科卒業

信長 沙綾

私は福祉科の一期生として卒業し、

現在は老人福祉施設で働いています。

私は福

祉科での3年間で特に思い出に残つ

ているのは専門教科（福祉）の授業や介護実習です。

実習では様々な所でお世話をになりました。最初の頃は実習が嫌で早く終わつて欲しいと思っていたのです

が実習最終になると名残り惜しく感じました。そのうち実習の回数を重ねるごとに、こんな仕事もいいなと思うようになりました。

また現場で働くには介護福祉士の国家資格が必要であり、私達福祉科三十人は最後の2ヶ月間は特に必死になつて勉強をしました。それまで休み時間は教室で騒いでいたのに、その2ヶ月間は休み時間も参考書を読みだり、問題を出し合つたりしました。そのため、自分のちょっととしたミスが大きな事故に繋がりかねません。私はいる職場は人の命を預かって間でした。そして大学に通つていい私にとっては高校の仲間が、思い出が人生最大の宝になりそうです。

私のいる職場は人の命を預かっているため、自分のちょっとしたミスが大きな事故に繋がりかねません。責任重大です。自分はどこまでできるのか、自分ひとりで何ができるのか、自分ひとりで何ができるのか、自分自身をよく知ることができます。自分が何ができるのか、自分自身をよく知ることで多職種との連携をはかり事故に繋がらないように慎重に仕事をしています。臆病な私ですが、そんな私に南高福祉科は介護の専門職としての自信をつけてくれました。仕事を行くたびに南高の福祉科に通つていて本当に良かったと実感しています。

